



ROBERTO HERNÁNDEZ

CARLOS SANTANA SE INSPIRA EN ÁFRICA

Con la colaboración de Concha Buika y Laura Mvula, el guitarrista de origen mexicano prepara el lanzamiento de su disco número 25, *Africa speaks*, en donde busca reflexionar sobre la pureza del ser y la luz de las personas **GOSSIP**

ERIK ESTRELLA/ENVIADO



ESTO

CON EQUIPO COMPLETO TRICOLOR LISTO PARA LA "ERA MARTINO"

La Selección mexicana trabajó a las órdenes de su nuevo entrenador en Chula Vista. Posteriormente viajarán a San Diego donde el próximo viernes inician una nueva etapa cuando enfrenten a su similar de Chile en partido de fecha FIFA. El equipo se ve comprometido.

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 19 DE MARZO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,270 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ROBERTO HERNÁNDEZ

82 CONVENCION BANCARIA



"SIEMPRE HEMOS MANTENIDO UNA VISIÓN DE MEDIANO Y LARGO PLAZO"

Ernesto Torres Cantú, director general de Citibanamex, dice en entrevista que hay datos muy duros respecto a la confianza del consumidor mexicano, son abrumadores. "La confianza ahí está. Esperamos que se cumplan esas expectativas. Para que eso suceda, la economía es dos terceras partes el gasto del consumidor y el resto es la inversión pública y privada". Ellos continuarán invirtiendo, pues eso no es una cuestión coyuntural. **Pág. 20**

Renuncia el encargado de la seguridad de Acapulco

El Sol de Acapulco

ACAPULCO. El secretario de Seguridad Pública del puerto turístico guerrerense, Giovanni Raúl Mejía Olguín, renunció luego de cuatro meses en el cargo. Fuentes oficiales informaron que la alcaldesa, Adela Román Ocampo, pidió su salida ante el repunte de los delitos, principalmente robos a negocios y homicidios, y ante la cercanía de la 82 Convención Bancaria que se realizará en el balneario. **Pág. 32**

WASHINGTON Bolsonaro en la CIA

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, visitó la Agencia Central de Inteligencia y reiteró que su país trabajará con EU como amigo. Hoy se reúne con Trump. **Pág. 40**

INNOVACIÓN PÚBLICA Crean laboratorio contra corrupción

Entre los proyectos se encuentra la evasión de la tenencia realizada sobre todo para los autos de lujo en la Ciudad de México. **Pág. 26**

SE LE PUEDE LLAMAR A ESTO ASIGNACIÓN DIRECTA: PEMEX

Busca "moralizar" las contrataciones

GABRIELA JIMÉNEZ Y JUAN GARCÍAHEREDIA, ENVIADOS

Entrega el Gobierno de México sin licitación refinera, campos, plataformas y ductos

TULA, Hidalgo. La Secretaría de Energía (Sener) invitó sólo a cuatro participantes para concursar por la construcción de la refinera en Dos Bocas, Tabasco, una obra de ocho mil millones de dólares.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo que van a "moralizar" todo lo relacionado con las contrataciones, pues no se va a contratar a empresas que promuevan sobornos.

En el marco del 81 Aniversario de la Expropiación Petrolera se informó que entre las invitadas para construir la séptima refinera en el país están la estadounidense Bechtel, que competirá en consorcio con la italiana Techint; la australiana WorleyParsons, en consorcio con la también estadounidense Jacobs; la francesa Technip y la estadounidense KBR.

El director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero, dio a conocer también que por asignación directa se entregó ya la construcción de 13 nuevas plataformas de producción en el país, de ocho interconexiones con estructuras de este tipo ya existentes y 14 ductos, así como los trabajos en 20 campos (16 en aguas someras y cuatro en tierra). **Pág. 4**

ESCRIBEN Roberto Aguilar **Pág. 24**
Juan José Origel **GOSSIP**
Hugo Sánchez **ESTO**

